

# Etre des Phares méditation-channeling

*Al-kelef canalisé par Christine, 17 décembre 2013*



Channeling : «Bonsoir à vous, nous sommes Al-Kelef, nous vous saluons, chères âmes, chacun d'entre vous, soyez les bienvenus, nous sommes installés à vos côtés, notre collectif s'est élargi, notre collectif a accueilli de nombreux êtres qui viendront échanger, qui viendront vous parler, vous transmettre la lumière.

Prenez le temps de vous centrer, prenez le temps de vous installer confortablement, nous sommes intervenus tout au long de cette année, vous guidant à travers l'ouverture de vos cœurs, vous guidant pour retrouver votre puissance, la puissance de vos êtres.

Il s'agit encore d'aller plus loin pour cette nouvelle année, de briller de mille feux, toujours à travers le filtre de vos cœurs, de manifester vos présences, de manifester qui vous êtes, ce que vous avez compris. Il sera important de vous soutenir, de vous regrouper, nombreux seront les êtres qui viendront encore prendre place parmi les êtres en chemin, qui s'ouvriront, qui auront besoin d'être soutenus, d'être guidés.

Vous ne faites que commencer à servir que ce soit dans la légèreté, que ce soit dans la joie prenez vos rôles au sérieux, chères âmes, mesurez l'importance des transformations dans le collectif, des transformations des mentalités. Il sera déterminant d'être à votre place, de rayonner, d'affirmer ce en quoi vous croyez, de montrer l'exemple à travers vos consciences, à travers ce que vous avez retrouvé, votre sagesse, d'oser, être présents à votre monde.

Car vous l'avez bien compris tout au long de ces communications et des ces dernières années, il ne vous est pas demandé de vous retirer, de vous retirer de vos sociétés, de vous retirer, de vous éloigner, de vous isoler des autres. Au contraire il s'agit d'implanter la lumière, de manifester cette lumière dans la matière, qu'elle puisse prendre racine, qu'elle puisse semer, qu'elle puisse toucher le plus grand nombre .

Vous l'avez compris aussi tous les êtres vivants sont concernés par l'ouverture, la transformation, quelque soit le règne, quelque soit l'espèce, de plus en plus de passerelles, de plus en plus de contacts entre les règnes et entre les espèces.

De nombreuses portes à passer d'ici la fin de votre année, d'autres ouvertures de consciences et déjà de nombreux maîtres, de nombreux êtres de lumière à vos côtés pour ces passages, pour ces transitions. N'espérez pas que votre nouvelle année sera douce et calme, elle peut l'être en vos cœurs, mais le mouvement est de mise sur cette planète pour impulser encore et encore la transformation, la métamorphose.

Allez toujours plus loin dans les profondeurs, dans vos profondeurs, dans les profondeurs des différents règnes, vous aurez de plus en plus de soutien, de nombreux êtres incarnés vont s'ouvrir rapidement durablement, de nombreux êtres éthérés vont venir à vos côtés vous prêter mains fortes, vous soutenir dans votre rôle, vous aider encore à aller dans une autre conscience, une autre acceptation.

Ne vous laissez pas distraire par la dualité, celle à l'intérieur de vous, comme celle à l'extérieur tout est en train de refaire surface pour être transmuté, pour être accepté,

pour que le pardon s'installe entre les êtres, entre les espèces, entre les règnes. Que vous puissiez le cœur ouvert accueillir votre planète, tout ce que vous y avez vécu, tout ce que vous avez choisi de vivre avec elle.

Alors, chères âmes, nous voilà encore ensemble, nous accueillons aussi vos proches, ceux qui ce sont expansés pour être présents, pour aussi pouvoir recevoir, accueillir, qu'ils soient les bienvenus et nous commençons par harmoniser votre cercle, laissez vos cœurs se détendre, s'ouvrir, il n'y a rien à faire simplement être, simplement accueillir.

Votre planète a besoin de paix, l'humanité a besoin de paix, d'une manière générale tous les êtres vivants aspirent à la paix, à la sérénité, à pouvoir vivre, à pouvoir expérimenter cette vibration, la vie à travers leurs formes et vous êtes là, chères âmes, pour apaiser, pour tranquilliser, pour sécuriser, pour accompagner dans le changement, dans le mouvement.

Les êtres en chemin dont vous faites partie ont un impact important sur la stabilité des égrégores, de champs énergétiques importants, importants par la masse, importants par le contenu. Il est souhaitable que les êtres en chemin trouvent cette paix intérieure, cette sérénité afin d'aider le plus grand nombre dans ces expériences, dans cette guérison, dans cette transmutation de la dualité. Vous êtes loin de pouvoir mesurer l'impact de vos colères, l'impact de vos peurs, l'impact de vos tristesses, de vos doutes sur l'ensemble de la population, sur votre planète, sur les autres règnes.

Vous avez avec tant d'autres à maintenir l'équilibre, il ne vous est pas demandé de rien ressentir, de ne rien vivre, vos émotions, vos doutes, vos peurs font partie de ce que vous expérimentez dans la matière. Mais c'est de rapidement accepter, rapidement comprendre ce qui se passe en vous et revenir en vos centres, ne restez pas avec des intérieurs perturbés, il est inutile de vouloir transmettre, il est inutile de vouloir soulager l'autre, si vous n'êtes pas en paix, si vous n'êtes pas en votre centre.

Vous qui êtes dans l'ouverture, qui êtes reliés, vous recevez à travers vos différentes enveloppes quantité d'énergies, d'informations qui vous sont destinées, mais qui sont aussi destinées aux autres, quelque soient leurs formes. Si vous n'êtes pas en vos centres, si vous n'êtes pas alignés, si vous êtes perturbés ce que vous allez transmettre ne sera pas ou pas suffisamment dans la justesse.

Prenez davantage de moments pour vous retrouver, pour regarder à l'intérieur de vous dans quel état vous êtes, qu'est-ce qui vous appelle, qu'est-ce qui a besoin d'être mis en lumière d'être réajusté. Parfois simplement la mise en conscience suffit, simplement de revenir vers vous, de vous prendre par la main, de vous prendre en considération, d'accepter simplement ce qui vous traverse et vous voilà de nouveau alignés, prêts à recevoir, à donner, à partager.

Amenez doucement, chères âmes, vos consciences au niveau de vos cœurs, respirez tranquillement, respirez à votre rythme, afin de pouvoir intégrer, afin de bien vous relier à votre divinité. Plus vous avancez sur ce chemin d'ouverture, plus votre puissance est grande, votre force divine, il s'agit de cela. N'ayez pas peur de vos capacités, n'ayez pas peur de votre manière de manier, de transformer l'énergie, tout au long de l'année à venir, vous vous apercevrez de vos changements intérieurs, de la manière dont vous naviguez entre les plans.

Vous prendrez davantage conscience de votre force, des impacts de vos énergies sur le Tout, de plus en plus guidés, de plus en plus accompagnés dans l'utilisation de vos attributs, de plus en plus, chères âmes, pour accompagner le collectif et vous savez qu'à

travers le collectif l'individuel continue son ouverture, sa transformation. Vous allez devoir vivre, respirer, penser, agir pour le collectif dans un premier temps.

Tous les êtres qui vont s'ouvrir rapidement auront besoin d'être stabilisés dans leurs énergies, auront besoin d'être rassurés dans leurs cœurs, d'être guidés dans leurs compréhensions afin que rapidement ils puissent se servir de leur sagesse divine. Chacun d'entre vous à votre place, vous allez pouvoir œuvrer, servir, expliquer, soutenir, se présenteront maintes occasions, maintes discussions, laissez-vous aller, laissez, vous traverser la sagesse, la bienveillance, l'amour.

De plus en plus vous serez amenés à transmettre, d'une manière différente pour chacun, en fonction de ce que vous avez choisi, de ce que vous avez accepté de là où vous en êtes. Soyez remerciés, ressentez l'ouverture de vos cœurs et accueillez.

« Bien aimés, je suis **Jeshua**, accompagné de nombreux êtres à mes côtés, nous venons apporter la légèreté, apporter la joie en vos cœurs, que vous puissiez ressentir ma présence, mais important, tournant pour l'évolution de l'humanité, l'évolution de votre planète, fin de cycle, commencement, renouveau, renaissance pour beaucoup d'êtres humains. Mon amour est disponible pour chacun sans restriction, quelque soit la forme, quelque soit le niveau d'évolution, le niveau de compréhension, le niveau de dualité, la noirceur, la lumière, tout est pour moi accueil. Vous serez, bien aimés, de plus en plus confrontés à ces différences énergétiques, vous rencontrerez sur vos chemins respectifs des êtres très différents de vous, des êtres malgré tout porteurs de cette étincelle divine. Soyez comme le grand frère bienveillant, sachez instruire dans l'humilité, en mon nom, bien aimé, pour que tout ce qui a été semé puisse germer. Prenez soin de vos enfants, prenez soin de tous ces petits qui s'incarnent, ou se sont incarnés dans les dernières années, guidez-les, aimez-les d'une manière inconditionnelle, qu'ils trouvent leurs places, qu'ils trouvent de la joie à être sur terre. Qu'il est difficile parfois pour ces êtres de lumière de quitter nos plans, de quitter nos présences pour être réellement dans leurs corps physiques, pour arriver à comprendre ce que l'on cherche à leur apprendre. Prenez du recul, regardez ce qui est vraiment important, allez à l'essentiel et l'essence du divin, beaucoup de ce que vous avez appris n'est plus nécessaire pour eux. Soyez dans l'acceptation, soyez dans la tolérance, pas d'acharnement sur ces êtres, ils vous montreront en grandissant, combien beaucoup, beaucoup d'apprentissages, d'enseignements étaient inutiles. Ils sauront vous montrer la voie du milieu, aller à l'essence, aller à l'essentiel, ne reproduisez pas ce que vous avez vécu, notamment dans les apprentissages scolaires, laissez l'ouverture, laissez ces êtres vous montrer le bon sens, ce qui est juste, non pas ce qui doit, non pas ce qui donne de l'importance dans vos sociétés, veillez à leur bien-être, à la paix intérieure, à leur sérénité, à leur ancrage, à leur acceptation, acceptez leur incarnation, c'est ce qu'il y a de plus important afin qu'ils trouvent leurs places, qu'ils puissent rayonner, qu'ils puissent vivre ce qu'ils ont choisi en s'incarnant. Bien aimés, veillez sur vos petits. »

« Je suis **François d'Assise**, je me présente à vous avec beaucoup d'amour, recevez mes énergies, recevez, ressentez ma présence, j'ai pour habitude de traverser les plans de me rapprocher des êtres humains, ressentir, observer ce qu'il se passe dans vos compréhensions, ce qu'il se passe à l'intérieur de vous. Il est beaucoup plus facile pour moi d'approcher les enfants, je suis d'ailleurs très bien accueilli par eux, dans la légèreté dans la spontanéité, aussitôt ils me font une place à leurs côtés, sans chercher à comprendre, simplement ils ressentent ma bienveillance et je souhaite me rapprocher du plus grand nombre d'entre vous, vous murmurer à l'oreille, ce dont vous avez besoin, vous aider à comprendre, à accepter ce que vous traversez, vous aider dans la communication avec les autres règnes. Alors accueillez-moi, ressentez ma vibration, qu'il en soit ainsi. »

« Je vous accueille, je suis **Gaïa**, avec beaucoup de joie, avec beaucoup de présence, je vais, ensemble nous allons voyager à l'intérieur de mon être, que vous puissiez ressentir ma lumière, ressentir votre lumière, ressentir tout le potentiel, toute l'espérance, ensemble nous grandissons, ensemble nous aimons, ensemble nous acceptons, que de transformations à l'intérieur de mon être, autour, à l'extérieur, tout est mouvement, tout est changement et j'accueille la diversité, j'accueille la dualité, oui par amour, pour que chacun puisse faire l'expérience de son être. Il a été décidé, le divin en chacun d'entre vous a décidé l'évolution dans la lumière, dans la compréhension et l'amour, c'est pourquoi autant de forces contraires, autant de dualités ressurgissent de mes profondeurs, de vos profondeurs. N'ayez pas peur, en aucun cas, acceptez ce qui se passe, acceptez ce qui vous est montré et mettez toutes vos forces, tout votre cœur pour aider à la transmutation. Plus vous rejetterez la dualité, la violence, la douleur, la souffrance, plus il sera difficile, compliqué d'amener d'autres fréquences. Imaginez des projecteurs, nous sommes entourés de projecteurs dans cet univers, projecteurs d'une lumière si forte, si unifiée que nous ne pouvons que redevenir lumière et amour et ces projecteurs avec leurs forces nous montrent ce qu'il reste à changer, à réajuster, à accepter et je vous invite de plus en plus à venir à la rencontre de mon être de lumière. Vous avez fait du chemin, vous avez pour la plupart accepté vos différentes expériences sur terre, il vous est possible maintenant de venir en paix et apaisés dans mon cœur de lumière.

Et je vous y invite maintenant, prenez simplement quelques respirations, mettez votre conscience au niveau de votre cœur, imaginez une porte qui s'ouvre devant votre cœur et laissez-vous glisser, comme si vous étiez sur un manège, sur un toboggan, depuis vos cœurs laissez-vous glisser jusqu'à la lumière de mon cœur, au cœur du cœur de la terre, je suis Gaïa et je vous accueille. Prenez votre place, ressentez la joie d'être présents dans ce corps physique celui que vous avez choisi et je vous accueille, que vous puissiez recevoir en vos cœurs la lumière du Tout, le soulagement pour ce que vous traversez, que vous puissiez trouver l'acceptation, les compréhensions nécessaires. Souvent vous avez associé vie sur terre avec douleur, avec dureté, avec difficulté, ce sont d'anciens schémas, cela correspond à d'anciennes expériences, choix que vous avez faits, si vous sentez que vous êtes encore porteurs de ces schémas, déposez-les en mon cœur, libérez-vous de ces poids. »

« Je suis **Adama**, je vous accompagne dans cette libération, que vous puissiez me remettre, nous remettre, à nous vos frères tout ce qui est trop lourd, tout ce qui peut peser dans votre existence, vous avons revêtu nos vêtements d'apparat, de fête pour vous célébrer, pour vous accueillir, nous vivons à proximité du cœur, du cœur de Gaïa dans son rayonnement le plus pur et nous continuons à progresser, à apprendre, à vivre notre divinité, nous allons de plus en plus nous faire présents à vos côtés, dans l'année à venir, encore d'autres passages, d'autres portes, d'autres transmissions sur nos manières de vivre, sur nos compréhensions, sur la manière d'entretenir nos enveloppes. Vous ressentirez nos appels, vous ressentirez le besoin d'aller dans la nature, d'aller sur certains lieux. Il n'est pas nécessaire de chercher, de nous chercher, nous sommes de plus en plus en contact avec la surface, avec les êtres en chemin, avec les êtres qui commencent à s'ouvrir, avec les êtres qui transitent, pour certains nous sommes un point de passage, avant de rejoindre d'autres plans, nous aimons les accueillir, leur montrer la lumière de la terre, soulager leurs cœurs, les aider à accepter ce nouvel état, cette transition, cela fait partie de nos missions. Nous accueillons aussi les animaux en transit, ceux qui l'ont choisi, ceux qui acceptent pour leur évolution ce point de passage, de compréhension. Nous vous saluons. »

« Je suis **Métatron**, accompagné d'archanges et d'anges, à vos côtés pour vous servir, pour partager, je serai amené régulièrement à intervenir, enseigner, aider vos cellules

*dans l'intégration de nouvelles énergies, de nouvelles informations, de codes précis car tout se transforme jusqu'à votre squelette, toutes vos cellules reçoivent au quotidien maintes et maintes informations, nous nous rapprochons de l'humanité, nous nous rapprochons de points stratégiques sur terre afin d'encoder, d'ouvrir des champs de compréhension, c'est pourquoi l'appel de certains lieux se feront pressants, laissez-vous faire, accepter de voyager. Il nous est possible sur certains lieux d'ouvrir des couloirs énergétiques importants, de relier en certains points le ciel et la terre. Nous sommes soutenus par des êtres très différents que ce soient vos frères intra-terrestres, que ce soient les maîtres cristaux, que ce soient des êtres plus éthérés, la présence de vaisseaux, des êtres provenant d'autres univers, afin de ne pas déstabiliser l'axe de votre planète lors de ces communications, de ces ouvertures de couloir. Nous agissons, nous agissons sur plusieurs points stratégiques, sur votre planète, aussi bien sur terre que dans vos océans et vous serez appelés les uns et les autres pour recevoir dans ces couloirs ce que vous avez besoin pour votre évolution, pour encore aller plus loin. Nous vous saluons. »*

*« Il nous a été permis d'intervenir et c'est avec joie que nous prenons la parole, nous appartenons au **règne végétal**, nous faisons partie des fleurs, nous avons l'essence de la rose et c'est dans la gaieté que nous venons à vous, que nous venons partager, que nous venons ressentir vos essences, sachez combien il est important pour notre règne de pouvoir interagir, de pouvoir échanger, communiquer avec vous, un simple regard, une attention et c'est autant pour nous de baume, de joie de cette énergie qui pétille qui nous donne de la force. Les échanges vont dans les deux sens, nous transmettons à travers nos formes, nos parfums, de nombreuses informations, regardez-nous autrement, envisagez-nous autrement, ressentez aussi tous les êtres qui nous accompagnent, qui nous aident à croître, à grandir quelque soit l'environnement, quelque soit le climat, la pollution, le désintéret parfois. C'est avec amour que nous prenons vie, que nous nous renouvelons encore et encore, que nous nous ouvrons au soleil, que nous nous ouvrons à tous les éléments avec qui nous échangeons, nous partageons. Certains d'entre vous sont très sensibles, sont très respectueux de notre règne, soyez remerciés, laissez-vous approcher et laissez la communication s'établir entre nous. Tant d'êtres parmi le règne végétal souhaitent communiquer. Nous vous saluons. »*

*« Je me présente à vous, **Fée de la nature**, je permets la transmission des semences, je virevolte d'une espèce à l'autre et je permets la croissance, je relie chaque espèce, chaque élément afin d'apporter le meilleur, avec dévouement, je suis infatigable avec foi, avec joie, je suis au service. Et nous pouvons maintenant échanger, vous pouvez maintenant nous ressentir, nous accueillir chez vous, remarquez nos clins d'œil, la manière particulière d'attirer votre attention, ou subitement vous saurez quoi faire avec la nature qui vous entoure. Laissez-nous venir au plus près partager vos existences d'une manière plus consciente, nous nous renouvelons aussi, nous évoluons, nous acceptons aussi le fossé qui a pu exister. Et nous allons maintenant vers le rapprochement, vers l'unité, vers la levée des voiles. Je vous salue. »*

*Permettez-moi de venir jusqu'à vous, j'appartiens **au peuple des éléphants** et c'est avec beaucoup de bienveillance que j'approche vos êtres, mon espèce se transforme, mon espèce a besoin d'être reconnue, a besoin de cette communication de cœur à cœur. Nous ne servons pas de décors, nous ne servons pas, nous ne sommes pas là pour servir d'attraction à l'être humain, profondément connectés au ciel et à la terre nous oeuvrons, nous agissons pour le Tout, maintenir l'équilibre, ensemercer d'une énergie particulière, nos formes, nos structures permettent cela. Nous, nous rendons souvent disponibles pour laisser à travers nous un être de lumière, ou un être s'installer le temps de sa mission, nous guérissons, oui, ressentez nos cœurs, regardez, observez-nous, focalisez-vous sur nos yeux, nous guérissons, nous permettons l'ouverture. Et nous souhaitons établir*

*d'autres échanges, nous souhaitons être reconnus pour les êtres que nous sommes, que nous puissions ensemble vivre paisiblement. Petit à petit nous serons de moins en moins nombreux, si la communication s'installe de cœur à cœur, il y aura un renouvellement, des changements dans notre espèce afin que nous puissions aussi au sein de la nouvelle terre avoir notre place. Nous vous saluons. »*

Et nous vous retrouvons, chères âmes, ressentez vos cœurs, ressentez votre être son apaisement, que vous puissiez intégrer, accueillir, tout ce qui est venu jusqu'à vous, tous ces êtres, tous ces témoignages, que vous puissiez prendre la mesure de ce qui se passe sur votre planète , tout ce nouveau qui cherche à pointer, ce nouveau dans tous les domaines, jusque dans la structure, jusque dans vos corps physiques.

C'est pourquoi il est important de rechercher la stabilité, de ne pas laisser vos êtres se laisser emporter par l'actualité, mais bien revenir dans votre assise encore et encore, faire preuve de solidarité, de compréhension, de bienveillance, plus l'humanité va descendre dans ses profondeurs, dans sa dualité, plus celle-ci va ressurgir à la surface et les faits divers seront multiples.

Prenez du recul, prenez de la distance, envoyez de l'amour ne vous laissez pas prendre dans ces drames, de plus en plus vous aurez à émaner, de plus en plus au service vous serez, de plus en plus dans vos compréhensions vous serez testés. Le quotidien, l'actualité vous permettra de savoir à chaque instant là où vous en êtes, ce qu'il y a encore à consolider, ce qui est acquis, ce qui est en transformation.

Soyez sans crainte, chères âmes, le niveau que vous avez atteint est acquis, vous pouvez sur le même palier faire des va-et-vient, mais vous ne reviendrez plus au point de départ, toutes les marches que vous avez gravies, cela est intégré, cela est maintenant votre force, servez-vous de la compréhension, de vos expériences, il n'y a rien à rejeter, rien à nier.

Osez faire face au monde avec tout votre vécu, ce que vous avez compris, ce que vous avez accepté, digéré, n'est plus un poids, n'est plus du passif mais est devenu richesse et vous aiderez les autres en témoignant de vos parcours, en témoignant sur comment vous avez réussi à vous ouvrir à qui vous êtes.

Beaucoup d'êtres se débattent avec leur propre chemin, avec les expériences qu'ils ont choisies, souvent aveuglés par leurs peurs, leurs colères ils ne voient les portes de sorties, ils ne peuvent ressentir les présences bienveillantes à leurs côtés, que ce soient les proches, leurs proches, que ce soient leurs guides, que ce soient des êtres mis sur leur chemin. Vous connaissez tous dans vos histoires des âmes perdues, déroutées qui malgré les conseils n'arrivent pas à aller jusqu'à leur lumière.

C'est par vos témoignages, c'est par le rayonnement de vos cœurs que vous allez permettre un moment à ces êtres de saisir la perche, la main tendue, ne vous acharnez pas à vouloir à tout prix les sortir d'où ils sont, laissez-les suivre leurs rythmes.

Respirez maintenant, chères âmes, dans vos couronnes, afin de permettre l'ouverture, l'expansion de ce centre énergétique, que vous puissiez accueillir votre lumière, votre divinité, ressentez ces fréquences qui descendent à l'intérieur de votre être, prenez, prenez, nourrissez-vous de cette lumière, votre propre lumière.

*« Je suis **Métraya**, accompagné des sages, je me présente à vous, nombreux sont les conciles, qui se tiennent en ce moment afin de déterminer les orientations, le plus justement possible afin d'englober, de tenir compte du plus grand nombre, des sages, des*

maîtres quittent votre planète et ce sont les nouvelles âmes qui arrivent, de nouveaux enseignants, de nouveaux sages qui prennent le relais, transmettre ce qui est le plus proche de ce que vous vivez, renouveler les enseignements, les compréhensions, aider aux transformations du mental humain. Tout est fait pour épargner, tout est fait pour soulager, tout est fait pour minimiser les épreuves à grande échelle, il y a toutefois des décisions prises au niveau de certains peuples, certains collectifs incarnés, où nous ne pouvons aller à l'encontre, nous laissons alors ces êtres aller au bout de leurs expériences, en les guidant, en les soutenant au mieux. Je vous apporte ma bénédiction, vous qui venez des étoiles, vous qui avez choisi d'expérimenter le divin sur terre, vous qui avez laissé une partie de vos familles dans d'autres lieux, sur d'autres plans, je vous reconnais, je vous entoure, je vous transmets ma vibration christique, c'est en vos cœurs que vous trouverez la force, que vous reconnaîtrez votre appartenance, que vous trouverez le soutien, le réconfort, l'amour inconditionnel. Dans les moments plus difficiles, simplement penser cœur pour revenir à vous, revenir dans votre centre, je suis Métraya et je vous salue. »

« Je viens transmettre, je vous salue, je fais partie **des crânes de cristal**, crânes de lumière, crânes manifestés par la pure lumière divine, nous avons tant à échanger, nous avons tant à partager, vous avez encore tellement à découvrir nous concernant, que ce ne soit pas par curiosité, que ce ne soit pas ce qui se fait, nous accueillerons la sincérité, nous accueillerons tous les êtres vrais, authentiques, à la recherche de la connaissance, à la recherche de l'équilibre. Nous sommes prêts à enseigner, il n'est pas nécessaire de nous posséder, il n'est pas nécessaire de nous tenir, nous n'avons pas besoin d'appartenir à qui que ce soit, simplement la pureté de vos cœurs permet l'échange, le dialogue. Pour ceux qui souhaitent œuvrer avec nous, qui souhaitent nous recevoir, recevoir nos enseignements, recevoir les connaissances que nous avons gardées, nous sommes les porteurs de la divinité sur terre. Nous aussi nous nous transformons et nous sommes reliés à tous les cristaux, présents autour de votre planète, sur votre planète et à l'intérieur de votre planète, que ce soit avec détachement, que ce soit sans a-priori, que ce soit avec une intention pure et nous vous ouvrirons les portes. Soyez les bienvenus à nos côtés, nous pouvons prendre des formes très différentes, parfois très denses, parfois très subtiles, ne vous laissez pas enfermer par ce qui est connu, venez nous découvrir, nous vous invitons. Je vous salue. »

« Mes enfants, je viens à vous, je suis **Marie**, en cette période, je me manifeste, je me rapproche de tous les êtres vivants afin de soulager, afin d'apporter la compréhension que vous puissiez vivre ce mois si important dans la conscience, que vous puissiez profiter des êtres qui vous sont chers, profiter de leurs présences, vous enrichir à leurs contacts, regarder autour de vous, donner, partager que ce soit par un geste, un sourire, un regard, il est important de reconnaître l'autre, de cesser cette indifférence et de bien englober tout ce qui vous entoure. Vous avez la possibilité de communiquer avec le Tout, de ne plus séparer, de ne plus compartimenter mais bien d'accueillir, vous êtes tous frères et sœurs vous provenez de la même source. Mes enfants je viens aussi soulager vos peines, les moments les plus lourds, les transitions, les passages, ressentez ma présence, laissez-vous guider jusqu'à moi, sans résistance, il est temps de vous détacher de ce qui a été dit, de ce qui a été transmis me concernant, ressentez simplement mon amour, laissez vous aller au-delà des religions, au delà des clivages, au delà de ce qui se fait, de ce qui ne se fait pas, de ce qui est permis ou non, c'est également dans vos cœurs que vous me trouverez. Pour les êtres qui me reçoivent, pour les êtres qui sont appelés à œuvrer avec mes fréquences, je transmettrai d'autres enseignements, une autre manière de soigner, de guérir, de prendre en charge, de ramener l'autre à sa dignité divine. Soyez remerciés, je vous salue. »

Et nous vous retrouvons, chères âmes, beaucoup d'êtres à nos côtés, beaucoup d'êtres pour communiquer, accueillez tout cela, accueillez votre vie, ce que vous avez choisi, ce que vous allez choisir. Prenez quelques instants pour voir la beauté du monde, la beauté de chaque règne, de chaque espèce, laissez vos cœurs battre de joie, s'ouvrir de reconnaissance et de gratitude à cette vie qui vous traverse, à cette vie si précieuse et permettez aux êtres que vous croisez, permettez-leur d'avoir une vie plus confortable, plus sereine, vous l'avez entendu, vous l'avez compris, chères âmes, il s'agit de vous rassembler, de vous épauler, de vous accepter tels que vous êtes.

Le temps des personnalités est révolu, de plus en plus vous serez amenés à servir pour le collectif et votre rôle ne peut pas être entravé par vos égos, vos orgueils, c'est ensemble main dans la main que vous aurez plus de force, plus de motivations pour vous accomplir, pour permettre à ce que le divin prenne sa place en vous, autour de vous, à travers vous. Alors quelque soient vos activités, quelque soient vos quotidiens, quelque soient les êtres que vous côtoyez, **soyez des phares**, laissez ce feu divin à travers vous se manifester, réchauffer les cœurs timides, apeurés, qu'il en soit ainsi, chères âmes, pour le meilleur, pour le tout. Qu'il en soit ainsi.

Nous souhaitons avant de terminer cette communication évoquer aussi les plans de transition, ces plans où vos êtres chers continuent leur évolution, continuent leur vie, car il s'agit encore de vie dans une autre forme, de continuer à aimer d'une manière inconditionnelle vos êtres chers, de leur laisser aussi la liberté, d'évoluer, de vivre cette nouvelle existence. Les plans s'interpénètrent et il vous est tout à fait possible de ressentir vos proches parfois de communiquer.

Chères âmes, que ce soient les liens du cœur qui vous unissent, ne cherchez pas à les sortir de leurs chemins, ne cherchez pas à les retenir, à les garder près de vous, les liens du cœur garantissent cette proximité, cet amour et sachez qu'à maintes reprises vous vous retrouvez, qu'il y a des lieux spécifiques où vous pouvez vous retrouver, souvent lors de vos sommeils, de vos périodes nocturnes. Que cela soit suffisant, chères âmes, il n'y a pas à chercher davantage, soyez en paix, soyez rassurés quant à leur devenir, quant à l'accompagnement, le soutien, de nombreux êtres sont à leurs côtés.

Nous allons maintenant conclure en vous souhaitant le meilleur, en vous remerciant, nous voyons au fur et à mesure les évolutions, les changements, les efforts que vous faites pour pleinement rayonner, soyez dans la douceur avec vos êtres, ne forcez pas votre rythme soyez fidèle à vous-même, permettez encore plus de lumière, encore plus de rayonnement, vous faites partie du Tout, acceptez que le Tout fasse partie de vous. Qu'il en soit ainsi, chères âmes. Nous vous saluons. »

*Vous pouvez reproduire ces textes et en donner copies aux conditions suivantes: Qu'ils ne soient pas coupés et qu'il n'y ait aucune modification de contenu. Que vous fassiez référence à notre site [www.eveiletbienetre.com](http://www.eveiletbienetre.com)*